

03.09.2019 12:11

Taufest von 2 Gemeinden mit 18 Täuflingen



Am 18. Juli trafen sich in dem beschaulichen Städtchen Calw am Rande des Schwarzwaldes zwei Gemeinden zu einem besonderen Festtag. Das Jesus-Zentrum Calw und die Kirche am Markt in Stuttgart-Vaihingen feierten vormittags einen Gottesdienst unter Leitung des Stuttgart-Vaihinger Pastors Siegmur Göhner. Am Nachmittag fand ein großer Taufgottesdienst unter Leitung des Calwer Pastors Günter Kelbsch statt.

Pastor Siegmur Göhner sprach über die verschiedenen Typen eines Jüngers und machte Mut, als Nachfolger ganz nah an Jesus dran zu bleiben. Am Mittag konnten sich die angereisten Stuttgart-Vaihinger und die Calwer bei gutem Wetter und einem reichhaltigen Grill- und Salatbuffet im Außenbereich des Jesus-Zentrums besser kennen lernen und Kontakte knüpfen.

Über 150 Besucher waren am Nachmittag Zeugen eines bewegenden Taufereignisses mit insgesamt 18 Täuflingen unterschiedlichen Alters. Pastor Günter Kelbsch hob in seiner Kurzpredigt noch einmal die Bedeutung der Taufe als wichtigen Schritt im Leben eines Christen hervor. Aus diesem Grund war beim Neubau des Jesus-Zentrum Calw in der Robert-Bosch-Straße ein großes Taufbecken in der Bühnenarchitektur mit integriert worden. Per Video-Live-Übertragung konnten auch die Besucher der mittleren und hinteren Reihen hautnah dabei sein. Es war ein bewegendes Ereignis, welches am späten Nachmittag mit einem reichhaltigen Kuchenbuffet seinen Ausklang fand. Noch am Festtag gab es die ersten Anmeldungen für den nächsten Taufgottesdienst.

Die Gemeindeverantwortlichen freuen sich über die vielen positiven Rückmeldungen nach dieser gelungenen Kooperation. Vielleicht war dies nicht das letzte gemeinsame Taufereignis. Ein Tag, der in Erinnerung bleiben wird, als ein Zeichen dafür, dass der Glaube an Gott den Vater und an seinen Sohn Jesus Christus heute noch Menschen verändert.

Benjamin Kelbsch
Foto: Maria Hirtreiter

[Zurück](#)